

## Proyecto Reparación

La Secretarías de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento(SEDECOAS)bajo medidas de bioseguridad repara escuela en la aldea Suyapa de D.C.

Con una inversión superior a los 4.5 millones de lempiras el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, repara la Escuela Monseñor Jacobo Cáceres, ubicada en la Aldea Suyapa, municipio del Distrito Central en Francisco Morazán.

La obra la ejecuta la SEDECOAS al intervenir 3 módulos de aulas con un alcance integral: techos, pisos, sistema eléctrico, cielo falso y pintura,adicionalmente se repara el módulo de servicios sanitarios.

